



FOTO ICAL

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, recibe el doctorado.

## Galán propone un modelo energético más barato y creador de empleo

El presidente de Iberdrola, nombrado doctor honoris causa en Salamanca

**Salamanca, ICAL**

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, apostó ayer por un nuevo modelo energético para España «más económico, sostenible y creador de empleo», que defendió se podrá llevar a cabo a través de «un mix equilibrado para 2020».

Sánchez Galán, que fue nombrado doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca, detalló que

su propuesta se basa en «una contribución similar» de las tecnologías térmica, eólica y nuclear, con un 24, 21 y 18 por ciento respectivamente, y una aportación del 12 por ciento de la hidroeléctrica y del 5 por ciento de la solar, quedando el 20 por ciento restante cubierto por cogeneración y biomasa. Esta estructura, añadió, supondría «una mejora sustancial» en la planificación energética oficial prevista para 2020.